

12/21

新狭山こどもフェスティバル
(新狭山公民館)

わくわくする遊びが てんこもり



雑がみを使ったエコバック作りや親子リトミックなど楽しい催しがいくつも用意され、多くのこどもたちが参加しました。料理教室で作ったのはサンタクロースの乗ったかわいいクリスマスケーキ。みんなで一緒に味わいながら食べました。
(市民カメラマン・水上貴夫さん)

12/8

狭山 茶の里ウオーキング
(狭山市内)

寄り道しながら 弾む足取り



参加者は中原公園を出発し、入間川沿いを通して狭山市駅西口市民広場のゴールを目指し7kmを歩きました。コースの各地点ではキッチンカーの出店やマルシェの開催も。それぞれのペースで冬の狭山を満喫しました。

12/14

さやまカルチャーフェスティバル2024(市民会館)

さまざまなカルチャーを 見て・聞いて・体験して



民俗楽器の演奏や体験型ワークショップなどが行われました。バルーンショーでは膨らませた風船が、瞬く間に思いもよらない形へと変身。参加したこどもたちは、目の前で繰り広げられる巧みなパフォーマンスをまじまじと見つめていました。
(市民カメラマン・寺澤俊博さん)

12/15

森の木を切る体験学習
(緑のトラスト狭山)

力を合わせて 緑を守るお手伝い



雑木林を維持するための間伐作業に幼児と小学生の16名が挑戦。ロープを力強く引いて大木を倒し、ノコギリで枝を切り落としました。こどもたちが中心となって作業を行い、森を手入れする重要性を体感しながら学びました。
(市民カメラマン・大橋正裕さん)

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



12/22

狭山セコムラグビーズン
開幕戦(足利ガスグラウンド)

勝利目指してチーム一丸



ジャパンラグビー リーグワン初戦が行われました。一進一退の攻防の中、キャプテン飯田選手のトライなどで見事勝利。狭山から応援に訪れた観客で埋められたスタンドからは、選手の熱いプレーに大きな歓声が上がりました。

12/8

クロスカントリー inSAYAMA
2024(狭山稻荷山公園)

ゴール目指して 脚力を競い合う



地域や世代を超えて集まったランナー954名が、起伏に富んだコースを駆け抜けました。今年は大大会ゲストとしてタレントの猫ひろしさんも参加。全員で「にゃー」という掛け声とともに、一斉にスタートを切りました。

(市民カメラマン・横内明人さん)



3歳だから千歳飴3本食べるよ!

風(水野)



スカイロード祭りで美味しいイチゴを堪能♪

r&s(東三ツ木)



1本のひまわり

花の散歩道(柏原)

みんなの 掲示板

投稿募集!

皆さんが市内で撮った写真を募集しています

●応募方法

二次元コードより氏名(ペンネーム可)、住所、電話番号、メールアドレス、メッセージを入力し、写真データをアップロードしてください



おりぴいに会いに子どもフェスタに来たよ♪

あかねパパ(根岸)



ピーマン切ったらスマイルのお顔見つけた♪

せい☆(富士見)